



## **España recibe más de 215 millones de euros de la Reserva de Adaptación al Brexit**

*La Reserva de Adaptación al Brexit sirve para mitigar el impacto del Brexit en la economía y las regiones de los Estados miembros, con medidas dirigidas a las pequeñas y medianas empresas y encaminadas a la creación y la protección del empleo, el reciclaje profesional y la formación.*

La Comisión Europea desembolsará más de 2.000 millones de euros en el marco de la Reserva de Adaptación al Brexit con destino a un grupo de doce Estados miembros: Bélgica, Croacia, Estonia, España, Francia, Letonia, Malta, Países Bajos, Austria, Portugal, Rumanía y Suecia.

A finales de marzo de 2022 se pondrán a disposición 819,2 millones de euros y el resto, a más tardar, en abril de 2023. Esta financiación ayudará a mitigar el impacto del Brexit en la economía y las regiones de los Estados miembros brindando apoyo a las regiones y los sectores económicos con medidas dirigidas a las pequeñas y medianas empresas y encaminadas a la creación y la protección del empleo, como los regímenes de reducción del tiempo de trabajo, el reciclaje profesional y la formación.

En el caso de España, el tramo de prefinanciación en el marco de la Reserva de Adaptación al Brexit suma algo más de 215,23 millones de euros, que se reparten de la siguiente forma: 84,56 millones de euros en 2021, 64,69 millones en 2022 y 65,98 millones en 2023.

Los Estados miembros pueden utilizar los fondos hasta el 31 de diciembre de 2023 para cubrir gastos contraídos desde el 1 de enero de 2020.

El Brexit tiene un impacto negativo en todos los Estados miembros, pero de diferentes maneras, ya que algunos Estados miembros, regiones, sectores o comunidades locales se ven más afectados que otros. La Reserva de Adaptación al Brexit, dotada con 5.400 millones de euros, se creó para apoyar a todos los Estados miembros, con especial atención a los más afectados.